

Mein Jahr im ABS 2010-2011

Ich habe in meinem Jahr im Pullout des ABS Burgdorf Ups an Downs erlebt und konnte viel profitieren. Besonders bis ich mich für ein Thema entschieden hatte, brauchte ich viel Zeit. Ich kam an psychologischen Themen vorbei und landete schliesslich nach einer Odyssee beim Thema Facebook, an dem ich den Rest der Zeit arbeitete und eine selbstständige Arbeit schrieb.

Ich habe eine Arbeit über Facebook geschrieben. Meine Hauptfrage war: Wird Facebook mehr als das Handy und das E-Mail genutzt, um zu kommunizieren? Ich hatte die Möglichkeit diese Frage an mehrere 8. Klassen zu stellen und konnte aus den Antworten schlussfolgern, dass Facebook als Kommunikationsmittel bei Jugendlichen populärer ist als das E-Mail. Facebook ersetzt jedoch das Handy nicht. Das liegt wahrscheinlich daran, dass es mit Facebook nicht überall und jederzeit möglich ist, eine Nachricht zu schicken oder zu empfangen.

Juni 2011, Lukas Bauer